



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 22. April 2020 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Beitrag an das Projekt «archäologische Fenster»

Der Regierungsrat unterstützt das Projekt «archäologische Fenster» mit 37 500 Franken aus dem Lotteriefonds. Dabei sollen archäologische Funde aus dem Mittelalter und der frühen Neuzeit, die im Jahre 2019 in der Liegenschaft Unter Altstadt 27 in Zug zum Vorschein gekommen sind, mittels zweier Bodenvitrinen sichtbar gemacht werden. Die archäologischen Fenster befinden sich in einer in der Liegenschaft geplanten Bar und wird somit auch öffentlich zugänglich sein. Zudem soll es bei Stadtführungen und ähnlichen Veranstaltungen der Bevölkerung einen Blick in den historischen Untergrund der Zuger Altstadt ermöglichen.

Beitrag an die Tanzschule tdc dance company

Der Kanton Zug unterstützt die Tanzschule tdc dance company für die Schuljahre 2020/21 und 2021/22 mit einem jährlichen Beitrag von je 60 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Zurzeit besuchen 175 tanzbegeisterte Kinder und Jugendliche aus dem Kanton Zug die Kursangebote der Tanzschule. Die tdc dance company widmet sich nebst der Vertiefung diverser Tanzstile vor allem dem Bühnentanz. Regelmässig können die Schülerinnen und Schüler in Eigenproduktionen, welche jeweils im Kanton Zug gezeigt werden, mitwirken.

Pensionierungen

Per Ende April werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Norbert Exner, Netzwerk-Administrator beim Amt für Informatik und Organisation, nach 22 Dienstjahren
- Martin Frei, Handwerker beim Strassenunterhalt, nach 28 Dienstjahren
- Alois Henggeler, Meister beim Strassenunterhalt, nach 36 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Thomas Binzegger, Projektleiter beim Amt für Umwelt
- Roger Widmer, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.